

En Matanzas inició Ejercicio Estratégico Bastión 2024



Foto: Félix González

Por: Yunielis Moliner*

Matanzas, 22 ene (RHC) Con la alocución del Presidente del Consejo de Defensa Nacional Miguel Díaz-Canel Bermúdez inició el Ejercicio Estratégico Bastión 2024 en la provincia de Matanzas con el objetivo de preparar al país para enfrentar cualquier agresión.

Con la presencia del General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solá, presidente del Consejo de Defensa de la Región Estratégica Central en la reunión de orientación de los órganos y mando de las regiones militares y las direcciones de los consejos de defensa se impartieron las indicaciones de las medidas a cumplir a partir de la situación operativa.

En el Estado Mayor del Ejército Central, ubicado en Matanzas, los especialistas apreciaron el panorama general e informaron a los mandos.

En la Jefatura Provincial del Ministerio del Interior el Presidente de Consejo de Defensa Provincial, Mario Sabines Lorenzo, expuso las condiciones de la provincia en el orden político, económico y social ante la primera fase de guerra no convencional.

El General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solá, presidente del Consejo de Defensa de la Región Estratégica Central declaró la importancia de este ejercicio en la preparación siguiendo la concepción de "Guerra de Todo el Pueblo" que se define como la acción coordinada de todas las fuerzas y recursos de la sociedad y el Estado, realizada bajo la dirección del Partido Comunista de Cuba, para enfrentar la agresión militar externa y conjurar en el marco de la misma, la subversión interna.

El Bastión es la expresión de los ejercicios de jefes y órganos de dirección y mando a nivel estratégico y, como tales, constituyen la forma superior e integral de preparación de los órganos de dirección y de mando prevista en el Sistema de Preparación del Personal para la Defensa.

El bastión inició 1980 bajo la dirección del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz con la participación de un número importante de órganos de dirección y mando y de efectivos del Partido, Gobierno, de los Organismos de la Administración Central del Estado, entidades económicas y sociales, de las FAR, el Ministerio del Interior y ciudadanos, en cumplimiento de los objetivos trazados para cada una de estas actividades.

Este ejercicio que se extenderá hasta el 24 de enero y se realizará bajo la dirección del Presidente del Consejo de Defensa Nacional y en ellos se estudian las diferentes formas de lucha como parte de la guerra.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Matanzas**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374782-en-matanzas-inicio-ejercicio-estrategico-bastion-2024>



Radio Habana Cuba